

## **IDSN acoge directriz de Min-Salud para aplicación de dosis de refuerzo para población de 12-17 años de edad**

El Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) acogerá la directriz, emanada del Ministerio de Salud y Protección Social, luego de realizado el Puesto de Mando Unificado (PMU), en el sentido de continuar la vacunación contra el Covid-19, con refuerzo para personas entre 12 y 17 años de edad.

Según el director de Promoción y Prevención del Min-Salud, Gerson Bermont, a partir de hoy, este grupo poblacional podrá acceder al refuerzo contra el Covid-19, exclusivamente con la vacuna del laboratorio Pfizer. El refuerzo se aplicará cuatro meses después de que los jóvenes de este grupo poblacional hayan completado el esquema inicial.

Gerson Bermont destacó que, en cuanto avances del Plan de Vacunación, un 82,4% de la población ya cuenta con primeras dosis; un 67,8 % tiene esquemas completos; un 35,8 % de ciudadanos tienen dosis de refuerzo, aunque el denominador de dosis de refuerzos seguramente aumentará tras el ingreso de la población de 12-17 años de edad.

El director de Promoción y Prevención del Min-Salud indicó que ya son 494 municipios los que están con 70% de esquemas completos en el país, "...los que hoy pueden decirles a sus ciudadanos que ya no es necesario el tapabocas en espacios abiertos...", garantizando una reactivación económica, social y cultural, con seguridad. Finalmente, Bermont puntualizó que aún hay 627 municipios que aún no llegan a ese 70% de esquemas completos.

### **Ministro de Salud Fernando Ruíz Gómez pidió al sector salud del país mantener vigilancia y medidas de seguimiento**

El titular de la cartera de la Salud en Colombia, Fernando Ruíz Gómez, tras concluir el PMU número 125, envió un llamado a los sectores públicos y privados de la Salud con el fin de avanzar en los esfuerzos de vacunación y no bajar la guardia en las medidas de protección contra el Covid-19.

El ministro fue enfático en señalar que: "...Es importante que tengamos una contabilidad correcta y precisa de las vacunas aplicadas, es el momento de hacer reportes y perfeccionar nuestro conteo de vacunas...", refiriéndose a los actores de la Salud en los diferentes departamentos del país. Explicó que estamos entrando en una etapa de vacunación híbrida. "...Ésta necesita una estrategia de comunicación importante para explicar que se trata de una vacunación que permite generar mayor inmunidad. No es algo administrativo o que no haya vacunas, hay

evidencia científica a nivel internacional de que la vacunación heteróloga y la inmunidad híbrida generan capital de protección...”, puntualizó el ministro.

Pese a la baja sensible en el número de contagios y muertes por Covid-19, el ministro Fernando Ruiz Gómez señaló que éste llamado está dirigido a todos los actores del sector, con el fin de no bajar la guardia, especialmente en estos días cuando nos avocamos a la celebración, para el pueblo católico, de la Semana Santa, en donde se volverá a la presencialidad de los ritos que aglutinan a una gran cantidad de personas en templos y sitios de culto religioso.

#NariñoDeUnaConLaVacuna

#LaCuraSoyYo

@idsnestacontigo

[www.idsn.gov.co](http://www.idsn.gov.co)

<https://www.facebook.com/idsnestacontigo>